

Nominations ecclésiastiques

— o —

Par décision de S. G. Mgr l'Archevêque, M. l'abbé P. Dion a été nommé vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec.

M. l'abbé I. Caron, ex-vicaire de Saint-Jean-Baptiste, a été autorisé à se consacrer à l'apostolat de la colonisation, dans le vicariat apostolique du Témiscamingue.

D'une noble inspiration

— o —

Les Révérendissimes Pères ayant fait à Mgr le Délégué apostolique un cadeau d'un millier de piastres, en reconnaissance du travail qu'il s'est imposé et du dévouement qu'il a montré pour le succès du Concile, Son Excellence a aussitôt fait don de ce montant en faveur de l'œuvre des Ruthènes catholiques.

Cette admirable générosité est — c'est bien le cas de le dire — au-dessus de tout éloge.

Après le Concile

— o —

Nous avons donc vu se terminer, lundi, ces solennelles assises de l'Eglise du Canada, qui depuis plus de six semaines ont donné à notre cité un cachet si particulier d'esprit religieux. Si Québec s'est à juste titre félicité d'avoir été choisi comme le siège de cette illustre assemblée, on peut être assuré, d'autre part, que chacun de ceux qui ont eu l'avantage d'en faire partie a senti que c'était là, pour lui, l'un des grands honneurs et l'une des grandes joies de sa vie. Et pour ce qui est de ce dernier point, outre la satisfaction qu'il y avait à faire connaissance avec les personnalités les plus éminentes, par leur science, par leurs qualités et par leurs vertus, de toutes les provinces du Canada, ce fut aussi une jouissance intellectuelle du genre le plus délicat que d'entendre discuter par tant de maîtres distingués les questions dogmatiques, morales, disciplinaires et sociales, qui intéressent le plus notre époque.